



Hoch her ging es am 31. Jänner 2015 im "Eisstadion" beim GH Pamsl vulgo Taugger - im Löschbereich der FF Etmißl. 10 Moarschaften stellten ihr Können unter Beweis. Das 4-köpfige Team



der Moarschaft Etmißl I unter der Führung von OBI Manfred Gombotz konnte im spannenden Finale den Bewerb für sich entscheiden. Und so wanderte der Pokal vom Vorjahressieger, (FF St. Ilgen) nun zur Feuerwehr Etmißl.

Am 26. und 27. Juni 2015 wurde auf Initiative des Jagdschutzvereins Thörl/Aflenz beim Bodenbauer eine Informationsveranstaltung



für 190 SchülerInnen der NMS - Thörl durchgeführt. Dabei hatten die anwesenden Feuerwehren die Gele-



genheit, Ausrüstungen und Gerätschaften zu präsentieren und einen Überblick über die vielfältigen Aufgaben und Tätigkeiten der Feuerwehr zu geben.

Sicherlich werden Veranstaltungen wie diese dazu beitragen, wieder Jugendliche für den Feuerwehrdienst zu begeistern.

Im Abstand von zwei Jahren feiern alle ehemaligen und aktiven Kommandanten, Stellvertreter und aktiven Abschnitts-Helfer am 30. Dezember einen „Bauernsilvester“. Wir bedanken uns bei der Marktgemeinde Thörl und der Feuerwehr Thörl für die Bewirtung am 30. Dezember 2014.

Am 9. Mai 2015 wurde das



Rüsthaus in Aflenz durch Feuerwehrkurat Pfarrer Guido Martirani gesegnet und von Bürgermeister Hu-

bert Lenger und Wehrkommandant HBI DI Robert Holosch nach knapp einjähriger Bauzeit feierlich seiner Bestimmung übergeben. Zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und Feuerwehrwesen, darunter Landeshauptmann Mag. Franz Voves, wohnten der Feierstunde bei. Als zuständiger Abschnittskommandant bin ich stolz auf die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Aflenz, welche unzählige freiwilligen Arbeitsstunden geleistet haben, um das Feuerwehrrüsthaus in so kurzer Zeit kostengünstig herzustellen.

Beim Landesfeuerwehrtag in Gamlitz wurde dem Ehren-



mitglied der FF Thörl, LHStv. a.D. Siegfried Schrittwieser, für seine ehrenvollen Tätigkeiten im Feuerwehrwesen das "Große goldene Ehrenzeichen mit Stern" verliehen.

Ich bedanke mich bei den fusionierten bzw. eigenständig gebliebenen Gemeinden und den sieben Feuerwehren des Feuerwehrabschnittes 03 (Aflenz, Etmißl, Graßnitz, St. Ilgen, Thörl, Turnau und Betriebsfeuerwehr Pengg) des Feuerwehrabschnittes 03 sowie beim Bereichsfeuerwehrkommando Bruck an der Mur für die konstruktive Zusammenarbeit und Unterstützung im abgelaufenen Jahr.